



Sortie plein air

publié le 21/06/2019

Lundi 17 juin, nous, élèves de 6è, 5è et 4è Segpa, avons participé à une journée plein air.

Nous nous sommes rendus le matin à la gare de Confolens pour faire du vélo-rail jusqu'à Manot.

Arrivés à la gare de Manot, nous sommes descendus à pied jusqu'au Moulin de la Goutrie où nous avons pique-niqué près de la rivière, à la Guinguette.

Ensuite, nous avons découvert l'éco-labyrinthe : le guide a commencé par nous raconter l'histoire de la Vérité et du Mensonge. Puis nous devons répondre à des énigmes pour trouver le bon chemin ce qui nous a permis de découvrir différentes plantes : sureau, angélique, houblon, fraises des bois, etc ; et arbres et arbustes : houx, églantier, frêne, chêne, etc.

Le guide nous a aussi expliqué que la nature est en danger et qu'il faut la protéger de la pollution humaine.

Puis, nous sommes repartis à pied à la gare de Manot pour faire le retour en vélo-rail à Confolens.

Nous avons parcouru 18 km en vélo-rail et environ 6 km à pied.

Nous sommes contents de notre journée.

Les élèves de 6D



Dessin réalisé par Summer-Rose Harmer, 6D

